

AVENTÚRATE POR EL PACÍFICO MT-42929

Desde:

\$1,299.00 USD + \$499.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
7	6	Febrero: 13; Marzo: 13; Abril: 18; Mayo: 01	01-05- 2025

DESTINOS: LOS ANGELES - LAS VEGAS





Itinerario

DÍA 1 MÉXICO - LOS ÁNGELES

Preséntese en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México para tomar el vuelo con destino a Los Ángeles. A su llegada, traslado al hotel. Día libre para comenzar a explorar la ciudad.

Alojamiento en Los Ángeles.

DÍA 2 LOS ÁNGELES - CITY TOUR EN AUTOBUS TURÍSTICO

Por la mañana, podrá disfrutar de un recorrido por la ciudad con un boleto ilimitado de 24 horas en el autobús turístico CitySightseeing Hop-On, Hop-Off, que comienza en Hollywood (traslado al punto de inicio por cuenta del pasajero). Este tour narrado le permitirá explorar todo lo que Los Ángeles tiene para ofrecer, desde Hollywood y Beverly Hills hasta las playas de Santa Mónica y el centro de LA.

El traslado de regreso a su hotel en Los Ángeles será por cuenta del pasajero. Alojamiento.

DÍA 3 LOS ÁNGELES

Día libre para explorar a su ritmo. Le sugerimos visitar Universal Studios Hollywood o Warner Bros Studio para un tour guiado de 3 horas, o disfrutar de un día de compras en Citadel Outlets (actividades opcionales, no incluidas).

DÍA 4 LOS ANGELES – LAS VEGAS EN AUTOBUS

A la hora indicada, nos trasladaremos a Las Vegas a bordo de un autobús.

Importante: El pasajero deberá trasladarse por su cuenta al punto de encuentro en Los Ángeles para abordar el autobús hacia Las Vegas. Al llegar a Las Vegas, también deberá trasladarse por su cuenta desde la parada del autobús hasta el hotel. Alojamiento en Las Vegas.

DÍA 5 LAS VEGAS - TOUR GRAN CAÑÓN

A la hora indicada, iniciaremos nuestro recorrido con guía en español (punto de encuentro en el hotel seleccionado por el operador). Partiremos hacia el Gran Cañón, haciendo una primera parada en la impresionante Presa Hoover para tomar fotos desde diferentes puntos.

Continuaremos hacia el Gran Cañón (aproximadamente 2 horas de viaje) a través de una de las carreteras más panorámicas de Estados Unidos, disfrutando de paisajes únicos. Haremos una parada para un desayuno opcional y continuaremos hacia el Gran Cañón, donde el almuerzo está incluido.

Durante la visita al Gran Cañón, el guía nos llevará en nuestro propio transporte a los puntos más destacados, como Guano Point, Joshua Tree y Eagle Point, donde podrá acceder al Skywalk con su boleto incluido. También disfrutará de una parada para almorzar en el restaurante principal del Gran Cañón con vistas espectaculares.

Visitará el Hualapai Point, un área dedicada a la cultura india, donde podrá conocer la historia de las tribus locales, ver actuaciones en vivo (sólo ciertos días) y probar la comida típica (opcional).

También tendrá la oportunidad de admirar fabulosas vistas del Río Colorado antes de regresar a su hotel en Las Vegas. Alojamiento.

DÍA 6 LAS VEGAS

Mañana libre para explorar Las Vegas a su ritmo. Por la noche, disfrutará del espectáculo "Mad Apple" del Cirque du Soleil. Este espectáculo presenta una vibrante combinación de acrobacias, música, danza, comedia y magia que celebra la ciudad de Nueva York. Protagonizado por el comediante y mago Harrison Greenbaum, "Mad Apple" ofrece una experiencia emocionante que mezcla circo, entretenimiento en vivo y la cultura de la vida nocturna de Nueva York. El espectáculo se realiza en el New York-New York Las Vegas Hotel & Casino. Los invitados deben tener 18 años o más para asistir.

Alojamiento en Las Vegas.

DÍA 7 LAS VEGAS - MÉXICO

A la hora indicada, traslado al Aeropuerto de Las Vegas para tomar su vuelo con destino a la Ciudad de México.

Incluye:

Vuelo redondo México-Los Ángeles-Las Vegas-México
Traslados de llegada en Los Ángeles
Traslados de salida en Las Vegas
03 noches de alojamiento en Los Ángeles
03 noches de alojamiento en Las Vegas
City Tour en autobús Hop-On Hop-Off
Traslados en Autobus desde Los Angeles hacia Las Vegas
Tour al Gran Cañon 8 Horas
Mad Apple By Cirque Du Soleil

No Incluye:

IMPUESTOS DE \$ 499 USD POR PERSONA

Alimentos, Seguros de asistencia. Servicios no especificados. Resort Fee algunos hoteles pueden cobrar este cargo directamente al pasajero en el destino, dependiendo a la categoría de hotel reservada.

Equipaje documentado y asignación de asientos (costo extra, consulte con su ejecutivo)

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-12-28 05:21:20.